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INFORMATIONS PAROISSIALES 

PAROISSE SAINT-JEAN 

N° 374 - MARS 2024 
23 rue Jean Moulin -18000 BOURGES 

 02 34 64 55 87 

Courriel : paroisse.saintjean@neuf.fr 

Site web :  paroisse de Bourges -Saint-Jean 

Permanence : vendredi 17 h à 19 h 

CERTITUDES ET ÉMERVEILLEMENTS 

"Il faut marcher de très longues routes 

pour rencontrer les fleurs du printemps." 

Dans cette parole d’un chant qui nous aide à "voyager" durant le Carême, nous 
trouvons 2 certitudes : 

   - les routes vers le printemps sont longues, 

   - et, (qu’) il y aura des fleurs. 

Dans nos existences, il y a des chutes, mais il y a plus loin que la chute. 

En effet, une certitude nous guide : 

« Dieu a tant aimé le monde qu’il lui a donné son fils » (St Jean 3,16). 

Cela veut dire que Dieu a livré son fils unique au monde, car Dieu n’a pas voulu 
juger le monde, mais le sauver en lui donnant son Fils. 

La certitude est là : Dieu n’a qu’un désir, nous sauver. 

Nous sauver de tout ce qui empêche l’humain d’être pleinement humain à la 
ressemblance de Dieu. 

Pour nous apprendre à nous émerveiller au moment des fleurs du printemps, 
Pâques va venir après de longues routes, afin qu’en regardant les fleurs, nous 
n’oubliions jamais notre propre fragilité. 

Mais célébrer Pâques, c’est aussi célébrer une certitude : 

    le Christ, le Seigneur est RESSUSCITÉ . 

Ce mot exprime que Jésus est debout après toute mort pour dire à chacun : 
    il est temps de vivre, de s’émerveiller ! 

Ce « petit » bulletin paroissial que vous avez entre les mains vous transmet 
donc ces certitudes et ces émerveillements à travers des témoignages 
d’hommes et de femmes, de jeunes et de moins jeunes, de baptisés et de  
personnes en route vers le Baptême. 
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Lisez et vous verrez que toutes ces personnes sont en marche : elle se laissent 
regarder par Dieu à travers leur rencontre avec Jésus. 

Personne n’a demandé à venir en ce monde, nous sommes là « par...don ». 

La vie a besoin de la beauté du don que nous sommes ; offrons-lui cette beauté 
comme enfants de Dieu appelés par le Christ à la liberté. 

C’est « une mission courageuse et nécessaire d’apporter la compassion et la 
tendresse de Dieu à des personnes souvent privées de dignité et 
d’amour » (pape François aux jeunes des quartiers populaires des grandes 
villes). 

Chaque Carême, les routes sont nouvelles, les fleurs sont nouvelles, mais la cer-
titude est là : « nous ne sommes pas en agonie, mais en enfantement ». 

Émerveillons-nous ! 

Michel, le padre 

LES MESSES EN MARS 2024 

Le samedi à 18 h 00 à Notre-Dame de la Paix 

Le dimanche à 10 h 30 à Saint-Paul 

En semaine : à l’oratoire de l’église Saint-Jean  

mardi, mercredi, vendredi 8 h30, jeudi 18 h 00 

Mercredi 3 avril : 18 h 30 - salles paroissiales 

Célébration avec l’Action Catholique Ouvrière (ACO) 

Prier avec le Pape François 

Prions pour que ceux qui risquent leur vie pour 
l’Évangile, dans différentes parties du monde,  

fécondent l’Église de leur courage et de leur élan  
missionnaire. 



Feuille d’information de la Paroisse Saint-Jean - page 3 - 03/2024 

 

DIMANCHE DE LA SANTÉ 

11 février 2024 

 

Témoignage lors de la messe 

 de l’Onction des malades à Saint-Jean 

Nous venons de proclamer notre foi. Dieu est présent dans nos vies, dans ma vie. Il 
nous donne son amour. Je vis ma vie de foi, de chrétienne dans ma  
famille, dans notre communauté paroissiale de Saint-Jean, dans la communauté 
Vie Chrétienne à laquelle j’appartiens et dans d’autres lieux de vie.  
J’essaie d’être fidèle à l’eucharistie et à la Parole de Dieu que je prie chaque jour. 

Il y a une vingtaine d’années, j’ai reçu le sacrement des malades ayant de très 

fortes migraines qui perturbaient mon quotidien. Je l’ai reçu seule chez moi  

entourée de ma famille. C’est dans la confiance et l’abandon que j’ai vécu cette  

démarche. Jésus vient me visiter, me soulager, m’apaiser.  

Aujourd’hui c’est en toute humilité que je demande à nouveau ce sacrement. Ce 

sacrement que je vais recevoir avec plusieurs d’entre vous dans notre  

communauté des chrétiens de Bourges Nord. Nous allons prier les uns pour les 

autres. 

Au mois d’août, je devais me faire opérer d’une prothèse de hanche et l’on m’a  

découvert un cancer. Tout s’écroule : colère, angoisse, désespoir… La priorité était 

de soigner ce mal. Le temps passe et aujourd’hui je suis à la veille de cette opéra-

tion de la hanche. Je suis inquiète et j’ai peur. Je sais que je suis bien  

entourée, des personnes prient pour moi, mon mari, ma famille et mon entourage. 

Et c’est dans la confiance, que je me tourne vers Dieu pour recevoir la force de son 

Esprit-Saint :  la paix, le réconfort, le courage pour cette opération. Je veux  

accueillir toute la douceur de la tendresse du Père bien présent et lâcher prise. 

Dans l’évangile, Jésus guérit et prend soin des malades, des estropiés…. qui  

viennent à lui : allons à Lui. 

                       Monique 
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PAROLE D’ANDRÉ REBRÉ () - FILS DE LA CHARITÉ - 

Dans ce texte, André exprime son bonheur d’accompagner les catéchumènes. 

"J’ai beaucoup de bonheur à découvrir comment le catéchumène que j’accom-
pagne chemine vers la rencontre de Dieu ou de Jésus-Christ. A vrai dire, mon 
bonheur est plutôt de parcourir à nouveau ce même chemin avec lui et grâce à 
lui. Mon bonheur est de constater que Dieu et Jésus lui font ce même cadeau, 
qu’ils m’ont donné, de les connaître et de les aimer. C’est d’éprouver que Dieu, 
le Père de Jésus, lui révèle le mystère de son amour qu’il cache à celui qui vien-
drait à lui avec sa suffisance. 

D’éprouver que Jésus, le Fils, est le seul à connaître son Père et à le révéler à 
celui qui n’a pas déjà ses idées sur Dieu. Pour cela, il nous faut savoir s’arrêter, 
lui et moi, pour nous émerveiller de son cheminement. C’est lui qui me con-
firme que le Père se donne par pure bonté, qu’il le fait par son Fils quand ce Fils 
se laisse envahir de joie par l’Esprit Saint." 

 

     PAROLES DE CATÉCHUMÈNES 

 

 

Je vais avoir 16 ans et je suis au lycée Jacques Cœur. 

Il y a 2 ans, j’ai commencé à m’intéresser au christianisme et à vouloir me 
rapprocher de Dieu. J’ai cherché son amour, je l’ai trouvé et il m’a sauvée. 
Alors aujourd’hui, en ce dimanche 8 octobre 2023, je demande à l’Église et  
devant Notre Seigneur, le baptême. 

 Elizabeth 
Je suis très heureuse d’être ici avec vous.  
J’ai 15 ans et je suis Française - Portugaise - Algérienne. 

J’ai rencontré Jésus il y a 3 ans environ quand je suis allée à Fatima un été. Mais 
c’est seulement à Pâques 2023 qu’il est venu à moi. C’est lui qui a décidé de 
m’aimer et de me sauver. Jésus a su, sait et saura m’aimer comme personne 
d’autre ne le fera. 

C’est pour cela qu’en ce dimanche 8 octobre 2023, je demande à l’Église,  de-
vant vous, devant le père Michel, ainsi que devant NOTRE DIEU JÉSUS-CHRIST, 
le baptême. 

  Selma 
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Je n’aurais jamais cru un jour venir témoigner dans une église pour parler de 
Jésus et de l’amour que je lui porte, des biens qu’il nous apporte chaque jour. 
Je tiens à remercier le père Michel pour sa bienveillance envers moi et pour 
son invitation à venir témoigner aujourd’hui devant vous. 

J’ai traversé une période assez complexe dans ma vie, comme tout un chacun. 
Je me posais beaucoup de questions, sans pour cela avoir de  
réelles réponses. 

Un vendredi soir, après une journée normale, en allant me coucher, il y a eu 
comme une petite voix qui m’a dit "je suis là". Je me suis posé et j’ai débuté 
une petite prière pour Jésus. Ma prière fut : "Seigneur, es-tu là ? Est-ce que tu 
m’entends ? Pourrais-tu me montrer le chemin à suivre pour comprendre les 
choses auxquelles je n’arrive pas à trouver de réponses ?". 

Je lui ai ouvert mon cœur en lui disant ce que j’avais au plus profond de moi ; 
j’ai senti une présence et quelques frissons parcourir mon corps. J’ai compris 
que Dieu m’avait répondu et m’avait dit par son langage divin qu’il était là et 
qu’il a toujours été présent, qu’il attendait un appel de ma part. 

J’ai continué à prier, à lui parler : deux ans plus tard, j’ai reçu plusieurs  
messages dans mes rêves et dans ma vie. Dès que j’avais des doutes,  que 
j’avais besoin de lui, je demandais à Jésus de me guider à faire les bons choix 
et de me montrer la route à suivre afin que je ne m’égare pas.  

Jésus continue de me guider ; il a continué à être là pour moi. Il a souffert 
pour nous. 

Alors, j’ai pris la décision de me faire baptiser pour naître une seconde fois ; 
pour renaître. Lui dire oui pour la vie. 

Je vous remercie pour votre écoute. Et merci pour l’accueil dans ma nouvelle 
maison, celle de notre Père à tous. Eddy 

Je demande le Baptême pour entrer dans la famille de DIEU et rester unie en 
lui et à son fils JÉSUS-CHRIST notre Sauveur. 

J’ai découvert que la parole de DIEU est un grand héritage laissé à son peuple 
pour se faire connaître. 

Je me suis rendu compte que j’ai beaucoup reçu gratuitement de DIEU et j’ai 
décidé de croire fermement en lui. 

J’ai découvert que DIEU nous aime tels que nous sommes. 

J’aimerais continuer à le connaître davantage, dans son enseignement, avec 
les autres chrétiens.                                     Mireille-Laura 
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 Pardonne-nous 
comme nous pardonnons 
 

 

Père, rien n’est aussi difficile que d’offrir un vrai pardon, 

Surtout à ceux et à celles qui nous sont proches 

Et ont réellement fait souffrir. 

Comme il est difficile ce pardon-là ! 

Tant de prétextes tourbillonnent dans notre tête : 

"Est-ce bien à moi de commencer ? Est-ce bien la peine ? 

Non, je ne peux pas maintenant, demain peut-être." 

Il nous en coûte de pardonner. Est-ce même possible ? 

Père, nous le savons, la réconciliation 

Et le pardon ne peuvent venir que de Toi. 

Alors, accorde-nous la grâce du pardon, 

La force de nous réconcilier avec ceux qui sont loin : 

Le conjoint qui est parti, l’enfant qui a brisé les attaches. 

Fais-nous aimer nos ennemis. 

Ne permets pas que le soleil se couche 

Sur une rancune ou une colère en nos cœurs. 

Fais-nous la grâce du premier pas 

Et nous te ressemblerons. 

         Cardinal Godfried Danneels 
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3 mars - 3ème dimanche de Carême (Jean 2, 13-25) 

« L’amour de ta Maison fera mon tourment. » 

10 mars - 4ème  dimanche de carême (Jean 3, 14-21) 

« Dieu a envoyé son Fils pour que, par lui, le monde soit sauvé. » 

17 mars - 5ème dimanche de Carême (Jean 12, 20-33) 

« Si le grain de blé tombé en terre meurt, il porte beaucoup de fruits. » 

24 mars - Rameaux et Passion du Seigneur (Marc 11, 1-10)  

« Hosanna ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! » 

31 mars - PÂQUES - Résurrection du Seigneur  

« Jésus ressuscite d’entre les morts. » (Jean 20, 9) 

« Il sait fait connaître à la fraction du pain. » (Luc 24, 35)  

SONT ENTRÉS DANS LA PAIX DU SEIGNEUR EN FÉVRIER 2024 

Le 3 : Georges Saboureau, le 12 :  Louis Pardoux 

LE 14 FÉVRIER - MERCREDI DES CENDRES : L’ENTRÉE EN CARÊME  
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SEMAINE SAINTE 2024 

 

rameaux 
SAMEDI 23 MARS :    18 h 00 - Saint-Paul 

dimanche 24 mars :   10 h 30 - Saint-Jean 

mardi-saint 26 mars  

messe chrismale18 h 00 : église Saint-André (Châteauroux) 

JEUDI - SAINT 28 MARS 

célébration de la cÈne : 19 h 00 - Saint-Jean 

église ouverte jusqu’à 22 h 00 pour l’adoration 

vendredi - SAINT 29 MARS 
chemin de croix :    15 h 00 - Notre-Dame de la Paix

   Célébration de la croix :  19 h 00 - Notre-Dame de la Paix 

samedi - SAINT 30 MARS 
veillée pascale :   21 h 00 - Saint-Jean 

Dimanche 31 MARS  

Pâques :      10 h 30 - Saint-Paul 
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